



Nombre de alumno: Brallan López Solorzano

Nombre del profesor: Maria Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Medicina Tradicional y Salud

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de enero del 2024.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), la medicina tradicional (MT) es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental.

La medicina tradicional ha existido desde hace décadas y son las prácticas basadas en el uso de recursos naturales como plantas, animales o minerales, que pueden ser terapias espirituales o técnicas manuales hasta brebajes o remedios caseros, todo esto con tal de buscar mantener la salud individual.

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya deterioro de la salud y se puede considerar de dos concepciones: una subjetiva que es el malestar y otra objetiva que es la que afecta la capacidad de funcionar. La subjetiva son los malestares que presenta el enfermo y descrito desde su propia perspectiva, y los signos clínicos son los datos medibles como temperatura, tensión arterial, etc.

La medicina, junto a la farmacia, la enfermería y otras disciplinas forman parte del grupo de las ciencias de la salud, dedicadas al diagnóstico, la prevención y el tratamiento de las enfermedades.

Para ejercer la medicina, es necesario cursar estudios y tener el conocimiento como médico o doctor y estar en condiciones de convertirse en un agente de la salud en el proceso sanitario.

Por otro lado la atención de la salud es el conjunto de procesos a través de los cuales se concreta la provisión de prestaciones y cuidados de salud a un individuo, un grupo familiar, una comunidad y/o una población.

Se ha definido el modelo de atención como el resultado de la combinación de tecnologías empleadas para asistencia a la salud de una determinada población.

La promoción, prevención primaria y asistencia primaria se le denomina Modelo de Atención Primaria de la Salud, y se define como la asistencia sanitaria esencial puesta al alcance de los los individuos y familias de una comunidad, por medios que sean aceptables.

La medicina, la asistencia de la salud y la medicina tradicional, se emplean para prevenir, tratar o aliviar una enfermedad o padecimiento, Es común que el paciente recurra a la medicina convencional y al mismo tiempo a la medicina tradicional, pero escondiendo el hecho a su médico y esto puede tener graves consecuencias al mezclar tratamiento tradicional y medicamentos convencionales, puede causar otros males o afecciones desconocidas.